

令和2年度 第1回文化財審議会会議録

- ・日時 令和2年11月18日(水)
開会14時00分 閉会15時20分
- ・場所 野栄福祉センター2階 娯楽室
- ・出席委員 加瀬靖之委員 八木幸市委員 西山太郎委員
依知川雅一委員 平野雅一委員 熊切達雄委員
田中増雄委員 土屋安成委員 及川大樹委員
- ・欠席委員 渡辺重雄委員
- ・出席職員 教育長 二村好美
(事務局) 生涯学習課長 林鉄也
生涯学習班副主幹 宇井信一
生涯学習班主任主事 増田泰之

1 開 会

2 教育長あいさつ

3 役員（会長・副会長）選出

会長に加瀬靖之委員、副会長に八木幸市委員を選出した。

4 会長・副会長あいさつ

5 議題

1) 令和2年度文化財関係事業について

事務局 令和2年度文化財関係事業について説明。

委員A 亀崎の如意輪参りがなくなってしまったのは非常に残念である。

事務局 後継者不足によるものと聞いている。

委員B 多古田低地遺跡の出土品について、八日市場公民館でも展示していただきたい。

事務局 展示方法について、関係施設と協議する。

2) 登録文化財の候補物件「及川家住宅」について（報告事項）

事務局 登録文化財の候補物件「及川家住宅」について説明。

委員C 登録文化財として決定した場合、市の対応についてお聞きしたい。

- 事務局 新たな登録文化財としてPRを図り、例年、生涯学習課で実施している檀林大学等での活用を検討したい。
- 委員D 所有者は登録決定後の活用について考えはあるか。
- 事務局 地域コミュニティの場としての活用を検討しているが、具体的には決まっていないと聞いている。
- 委員E 建物を修復する費用は出るのか。
- 事務局 国の登録有形文化財の補助として、設計・監理事業の補助、公開活用事業の補助があり、修復等に活用できると思われる。
- 委員F 建物の現況について聞きたい。
- 事務局 現在は空き家の状態であり、所有者が週1回程度管理に来ている。

3) その他

・飯高寺の被害報告

- 事務局 10月14日から20日にかけて、史跡内の水道の水を出したまま放置される、車両進入禁止のバーが移動されて稲荷社に立てかけられる、講堂前の賽銭箱が前に倒される、庫裡の窓ガラスが一枚割られる、といった迷惑行為及び毀損被害があった。警察署に報告後、付近の巡回を強化してもらい、対応としてセンサーライトの設置、水道のハンドル部分の取り外しを行った。20日以降、被害は出ていない。
- 委員G 賽銭の被害は出ているか。
- 事務局 今回の迷惑行為に係る賽銭の盗難被害はなかったと聞いている。
- 委員C 講堂内には貴重な仏像等もあるため、防犯カメラの設置について早めに検討したほうがよいと思う。
- 事務局 飯高寺に防犯カメラの設置について検討してもらい、国・県の補助事業の活用可否について、千葉県文化財課の助言を仰ぎ、対応して参りたい。

6 閉会